
関西美容専門学校 関係者評価委員会 

開催日時：2025年 6月 18日（水）10時～11時 

会  場：関西美容専門学校 応接 

出 席 者： 

株式会社大黒屋 peek-a-boo 代表取締役社長 川島修身（企業委員） 

株式会社アリミノインターナショナル 代表取締役 石黒元也（企業委員） 

株式会社ハマモト 代表取締役 浜本考耶（学園卒業生） 

 

実施方法：各評価委員に 2024年度自己評価報告書を通覧頂き、項目ごとに説明。 

     同時に施設見学、授業見学を行い、意見を聴取した。 

 

―評価項目ごとの学校関係者評価・意見― 

評価項目１ 教育理念・目標 

・理念、コンセプト、目標を設定し教職員に伝わっていると感じる。 

・教育理念の学生への浸透も他専門学校と比べ高い水準になっている。 

・少子化によって人口が 18年後 68万人になる、留学生募集などの方向性も検討すべき。 

 

評価項目２ 学校運営 

・運営が苦しくなっている学校も多い中、歴史も長く適切にできているように感じる。 

・学校内の組織が上手く連携し合っているように思える。 

 

評価項目３ 教育活動 

・タイムパフォーマンスやコスパを意識し、結論や結果を急ぐ学生が増えている中、なぜ時 

間をかけ学ぶ必要があるのか、考える事の重要性を伝えることが必要。座学ではなかなか 

伝わらないので、実技の教え方などで工夫できないか。 

・アンケートも非常によく、学生が楽しく満足して在籍・卒業しているのが良くわかる。 

・基本、ベーシックなテクニックが重要。基本の意義やその重要性がアンケート結果に現れ 

学生の言葉として表現されるような教育を行えるようになると更によいのではないか。 

 

評価項目４ 学習成果 

・退学率が年々改善されており良い傾向。 

・東京への就職数が減っている、生活費の問題だろうか？海外のカット料金は同じアジア圏

でも 2万円など、平均が上がってきている。東京、日本のカット料金の単価向上から更に

給与などに還元しする必要があるのではないか？ 

 

 



評価項目５ 学生支援 

・卒業生へのフォローや、取組みなどが非常に素晴らしい。今後も続けるべき。 

・学生の心や精神のケアは理解できるが、保護者対応はさらに難しいと感じた。 

 

評価項目６ 教育環境 

・素晴らしく整えられた施設、設備環境だと思う。学生のニーズに合わせた施設や環境に配 

慮された整備も進んでおり良いと感じる。 

・韓国研修に関しては、提携企業があるので相談してほしい。 

 

評価項目７ 学生募集 

・入学後のアンケートの結果が非常に良い。学生自身イメージとのギャップなく入学してい 

るのではないだろうか。学校の特徴や強みを伝え、学生が理解して入学してきているのが 

わかった。 

 

・どこの学校も学生募集にはとても苦労していると聞いている。その中で関西美容は定員 

充足と非常に良い水準を保っていると感じる。 

 

・小学校、中学校の不登校、通信制の増加に伴い、高等課程や通信科の募集の検討も必要 

 

評価項目８ 財務 

・現状に問題ないと思う。適正と認識している。 

 

評価項目９ 法令などの遵守 

・現状に問題ないと感じる。適正である。 

 

評価項目１０ 

・海外交流を長く続けている事は素晴らしい。 


